

El Tizziri Tinajo presenta en sociedad el Torneo de Los Dolores 2025

El torneo se celebra este fin de semana y servirá de homenaje a Pablo Brieba

La Ermita de Los Dolores, en Mancha Blanca, fue escenario en la mañana de este jueves de la presentación oficial del Torneo de Los Dolores 2025 de baloncesto, una cita que busca consolidarse como referencia en la preparación de los equipos canarios de cara a la nueva temporada.

El acto estuvo presidido por Fran Fortes, máximo responsable del Tizziri Tinajo, acompañado por el consejero de la Actividad Física y Deporte del Cabildo de Lanzarote, Juan Monzón, y el concejal de Deportes del Ayuntamiento de Yaiza, Vianney Rodríguez. La iniciativa cuenta con el respaldo institucional del Cabildo de Lanzarote, a través de su Servicio Insular de Deportes, del Ayuntamiento de Tinajo, la Federación Canaria de Baloncesto y la empresa Sia.

El torneo, que se disputará los días 5 y 6 de septiembre, tendrá un formato triangular con la participación de tres equipos representativos del baloncesto insular y nacional: el Tizziri Tinajo, militante en la Liga Interinsular de Lanzarote y Fuerteventura; el CB Gran Canaria, con su escuadra de la Liga U22 nacional; y el CB Los Toscones, de Corralejo, perteneciente a la Liga Tercera FEB nacional.

La competición arrancará el viernes 5 a las 20:00 horas, con el duelo entre lanzaroteños y majoreros. El sábado 6, a las 11:00 horas, los anfitriones medirán fuerzas frente al conjunto grancanario, mientras que la jornada de tarde, a las 17:00 horas, cerrará el triangular con el enfrentamiento entre el CB Gran Canaria U22 y el CB Los Toscones.

Más allá del aspecto competitivo, el torneo tendrá un momento emotivo con el homenaje a Pablo Brieba, figura muy querida en la entidad tinajera, al que se espera recordar junto a sus familiares antes de la entrega de trofeos.

Desde la organización se subraya la voluntad de que el Torneo de Los Dolores se convierta en una cita fija en el calendario de pretemporada del baloncesto canario, ofreciendo rodaje de calidad a los equipos y espectáculo a los aficionados.

La cita cuenta con el patrocinio principal de Club La Santa y Jadilanz Airecomprimido, además de la colaboración de empresas locales como Camper, Unide Tinajo-La Santa, Hormigones Orinoco, Factuone, Lanzabloques Tinajo, Allium, Cepsa, Montó, Ferretería, Messaluna, Cash Mar, Gracipuls, Pastelería San Roque y Bar La Avenida San Bartolomé.